



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

El Gobernador de Nariño, preside hoy Primer Consejo de Seguridad Vial 2014

San Juan de Pasto, 30 de enero de 2014 (PRENSA) Con el fin de analizar el comportamiento de la accidentalidad y la mortalidad por accidentes de tránsito en el Departamento, el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, preside el Primer Consejo de Seguridad Vial del 2014.

Durante este espacio, el Mandatario Departamental y los diferentes Organismos de Tránsito, como el Ministerio de Transporte, INVIAS y Policía Nacional buscarán medidas conjuntas para lograr disminuir estadísticas y privilegiar la vida en la vía.

A este encuentro se ha invitado a los Secretarios de Tránsito de Pasto Ipiales Túquerres, Tumaco y Ricaurte.

Hay que recordar que de acuerdo con la Subsecretaría de Tránsito y Transporte de la Gobernación de Nariño, en la primera semana del año 2014, se redujeron en 40 % las muertes ocasionadas por accidentes de tránsito, en comparación al año inmediatamente anterior.

Lo que revelaría la efectividad de las compañías que conjuntamente con la Policía de Tránsito y otras entidades ha emprendido la Subsecretaría de Tránsito del Departamento.

La reunión se llevará a cabo en Sala de Juntas de la Gobernación de Nariño, a partir de las 8 de la mañana.

Masiva participación y compromisos puntuales, en la Primera Cumbre de la Salud de Nariño-

Convocada por la Gobernación de Nariño y el Instituto Departamental de Salud, se desarrolló ayer en Pasto, la Primera Cumbre de la Salud por el Departamento, que logró una masiva concurrencia de los diferentes actores que conforman el sector, los cuales asumieron el compromiso de trabajar de manera articulada, ante diferentes retos y dificultades que se presentan en la actualidad.

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



Algunos de los indicadores, en temas relacionados con coberturas útiles de vacunación, mortalidad materna e infantil, motivaron que la Gobernación de Nariño, hiciera un llamado a todos los actores del sistema, a replantear acciones que permitan incidir positiva e inmediatamente en estos.

Alcaldes, directores locales de salud, gerentes de las E.S.E., y E.P.S., gerentes de hospitales de segundo y tercer nivel, veedores del sector salud y comunidad en general, participaron activamente de este espacio, explicando problemáticas, realizando denuncias y finalmente aportando con propuestas concretas.

Una de las primeras acciones que se adelantarán, será la de efectuar en corto plazo una reunión con el Ministro de Salud, el Superintendente de Salud y organismos de control con directivos nacionales y regionales de las E.P.S. , para encontrar una fórmula que permita el pago de la deuda de años anteriores que pesan sobre las I.P.S. y que impiden la adecuada prestación de servicios.

De la misma manera, el Instituto Departamental de Salud acompañará a las E.S.E. y E.P.S en caso de ser solicitado, en las negociaciones de los contratos de prestación de servicios pues algunas E.S.E. se quejan de que las E.P.S. les imponen las condiciones de contratación.

La adopción de planes concretos en temas como aumento de cobertura en el régimen subsidiado en salud, promoción de la salud y prevención de la enfermedad, así como la realización de talleres técnicos para la implementación de planes de choque, en líneas como la mortalidad materna e infantil y el incremento en coberturas de vacunación serán adoptados a la menor brevedad.



Continúan en Nariño los procesos de cualificación a docentes para elevar la calidad de la educación.

En el marco de la Estrategia de Desarrollo Profesional Situado, que adelantan el Ministerio de Educación y la Secretaría de Educación de Nariño, 40 tutores recibieron ayer importantes orientaciones para el acompañamiento a docentes de Pasto, Tumaco y otros municipios del Departamento de Nariño.

De acuerdo con Pedro Pablo Ramírez, coordinador de la implementación de este proyecto en el Departamento, la estrategia busca la calidad de la educación, a través del mejoramiento de las didácticas de aprendizaje. Explicó que el trabajo se adelanta en Nariño en 114 sedes educativas ubicadas en sectores rurales, donde los tutores acompañan a los docentes de las áreas de matemáticas y ciencias naturales. Agregó que también se hace un especial énfasis en el tema de competencias ciudadanas, como una forma de incidir en aspectos de convivencia ciudadana.

Los tutores acompañan a los docentes en sus aulas de clase, los orientan, apoyan, observan las clases y organizan los círculos de estudio, que son reuniones de los docentes para que a través de ellas se intercambien experiencias, se identifique logros y dificultades, y planteen alternativas de solución a las dificultades identificadas.

El coordinador del proyecto reconoció el acompañamiento que han recibido por parte de la Secretaría de Educación Departamental – Subsecretaría de Calidad Educativa, ante las características especiales que enfrentan estas sedes educativas, al estar ubicadas en zonas afectadas por la presencia de grupos armados ilegales.

Vilma Figueroa Lucero Subsecretaría de Calidad Educativa Participó también de este Foro Virtual denominado: “Construcción Participativa del Plan Territorial de Formación Docente de Nariño.